

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3967
Ciudad Universitaria, 06 de octubre de 2021.

Anuncia rector regreso a clases presenciales de forma paulatina y segura en UAEM

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, anunció esta mañana que a partir del próximo 18 de octubre estarán regresando a clases presenciales únicamente el 30 por ciento de los alumnos del nivel superior, mientras que los del nivel medio superior continuarán con sus clases virtuales.

Además, señaló que en todas las unidades académicas, se aplicarán las medidas y protocolos de cuidado a salud contra la Covid-19.

En el marco de la ceremonia de premiación al mérito estudiantil de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM) 2021, realizada hoy en el auditorio Emilian Zapata del Campus Norte, Gustavo Urquiza precisó que aún se espera el consenso de los integrantes del del Comité Universitario para la Atención de la emergencia sanitaria generada por el virus SARS-CoV2 (COVID-19).

El rector dijo que se espera que no haya contagios al interior de la UAEM pues el regreso a las actividades no será masivo, además de contar con la implementación de medidas y protocolos de salud, entre ellos, filtros y revisión de temperatura a la entrada de las aulas; la aplicación del gel antibacterial, además de procurar la sana distancia y la utilización del cubrebocas, entre otras medidas.

Gustavo Urquiza dijo que en breve se reunirá con el Colegio de Directores para verificar las condiciones de todas las unidades académicas, con el objetivo de que estén en óptimas condiciones para el regreso presencial de los alumnos de manera gradual, sobre todo aquellos que están en programas educativos que requieren uso de laboratorios, como sucede con los centros de investigación y las facultades de Medicina, Enfermería, Farmacia, entre otras.

Durante la ceremonia de premiación al mérito estudiantil FEUM 2021, el presidente de esta organización, César Alejandro González Mejía, destacó que tienen el compromiso de generar las condiciones para que todos los estudiantes tengan el éxito asegurado al concluir sus estudios.

Agregó que pese a las adversidades han hecho lo necesario para destacarse en la comunidad universitaria con diversas actividades, demostrando que son estudiantes que sirven de inspiración para quienes ingresan a la UAEM.

Por su parte, la diputada local Andrea Gordillo Vega, invitada en esta ceremonia, reconoció que la máxima casa de estudios de Morelos, es referente nacional en ciencia, tecnología y deportes, por ello se comprometió a impulsar junto con el grupo parlamentario de Acción Nacional al que pertenece, la iniciativa de aumento al presupuesto para la UAEM y lograr el rescate financiero universitario.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia